

Palacio de la Música



search_David Delgado / CC BY-NC-ND 4.0

Esta obra está bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivar 4.0 Internacional.

URL: <http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/>



search_David Delgado / CC BY-NC-ND 4.0

Esta obra está bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivar 4.0 Internacional.

URL: <http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/>



search_David Delgado / CC BY-NC-ND 4.0

Esta obra está bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivar 4.0 Internacional.

URL: <http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/>



search_David Delgado / CC BY-NC-ND 4.0

Esta obra está bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivar 4.0 Internacional.

URL: <http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/>



search_David Delgado / CC BY-NC-ND 4.0

Esta obra está bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivar 4.0 Internacional.

URL: <http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/>

Autor/es:

Secundino Zuazo

Colaborador/es:

Localización:

Madrid , Comunidad de Madrid , España

Dirección:

Calle Gran Vía, 35, 28013 Madrid

Fecha:

1924 - 1926

Estado:

En peligro 

Visitable:

no

Construido:

sí

Descripción

De acuerdo con el texto de Lilia Maure sobre la obra de Zuazo, en noviembre de 1925, durante la construcción del edificio , la techumbre del salón de música y cinematógrafo se derrumbó; en 1932 el edificio fue víctima de un incendio que ocasionó grandes daños y su reforma interior varió la decoración original del salón principal; y en 1965, Zuazo acomodó la planta baja a las nuevas exigencias del cinematógrafo, haciéndose ésta más permeable / En 2008 el edificio fue comprado por Caja Madrid con intención de convertirlo en auditorio de música: la crisis de la entidad bancaria, cuatro años después, llevó a poner el edificio nuevamente en venta. Actualmente, si bien el edificio goza de Grado de protección 1, su destino es incierto, pudiendo acabar convirtiéndose en uno más de los centros comerciales de la Calle Gran Vía.